
Frau Feld-Wielpütz gab eine Anregung des Ortsverbandes Hangelar weiter, wonach der obere 
Teil der Drachenfelsstraße als Wohnstraße ausgewiesen und ein besonderes Pflaster erhalten 
sollte.  
 
Die Verwaltung sagte zu, dies zu prüfen. Daraufhin ließ der Ausschussvorsitzende über den 
Beschlussvorschlag abstimmen. 


